

Unser Projekttag Schule und Gemeinde

Teil 1

Arbeiten in und um unsere Schule



An diesem sonnigen Samstag, 24.09.2016, fand unser 3. Projekttag „Gemeinde und Schule“ statt.

Unsere Schulleitung hat mit den Lehrern unserer Schule herzlich dazu eingeladen. Das es wieder so viel Resonanz seitens der Eltern und Gemeinden gab, war natürlich toll.

An dieser Stelle dazu ein Dankeschön an alle Helfer, die beim Malern, Jäten, Pflanzen, Putzen und und ... geholfen haben.

Hier ein erster Bericht über die Aktivitäten rund um und in unserer Schule. Die anderen Einsätze in den Gemeinden folgen.

Das Pflanzteam der Klasse 7b kümmerte sich liebevoll um unser „Grünzeug“ und verlieh unserer Schule ein frisches Bild in Puncto Pflanzen.





Das Jäten um unsere Schule herum übernahmen die Schüler und Eltern auch gerne. Ob das zu Hause auch so funktioniert? :-)



In vielen unserer Klassenräume bekamen die Wänden mit Farbeimer, Pinsel und Rolle einige „Streicheinheiten“. Man konnte erkennen, hier waren echte Heimwerkerprofis am Werk.



Die Ergebnisse können sich sehen lassen.



Ein neues Wandbild entstand im vorderen Treppenaufgang.



Im Außenbereich war auch einiges zu tun. Wie man den Bildern entnehmen kann legten sich alle mächtig ins Zeug.



In einigen Klassen wurde Fensterdekoration gebastelt und die 9. Klassen erstellten eine Anschauungstafel über ihre Studienfahrt nach England.



Klar Schiff machen oder kurz AUFRÄUMEN gab es auch noch. Und das nicht nur in der Küche.



Für das leibliche Wohl war auch gesorgt. Ob Kaffee , Fettbrot, selbstgemachte Burger oder leckere Bratwürste, von allem gab es genügend für die fleißigen Helfer.

Ein paar Wegweiser gab es auch und alle zeigten in die gleiche Richtung. 😊



Und was absolut gar nicht zu kurz kam, war der Spaß!!!!!!!

